

Saisonausklang 2011

Am Sonntag, dem 8. Oktober 2011 trafen sich trotz schlechter Wettervorhersage zahlreiche Turnierteilnehmer und Mitglieder zum Saisonausklang auf der Tennisanlage. Unter der Leitung von Bianca Finkensiep kämpften 28 Turnierteilnehmer um Punkte. Erst nach der Siegerehrung, bei der diesmal die 3 mit den wenigsten Punkten als Trost Tankgutscheine erhielten, setzte ein Unwetter die Anlage unter Wasser. Im Clubhaus wurden Turnierteilnehmer und Zuschauer von Festwartin Elke Kunz und ihren Helferinnen mit Kaffee und Kuchen und später mit diversen Weinproben bestens versorgt.

